

*Festival de Cine de Verano
estrena en La Habana serie Ruta
ADN Cuba*



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 jul (RHC) Ha sido un proceso largo de investigación familiar, de visitar lugares, de entrevistas continuas y todo el rigor científico del estudio con el ADN, declaró este jueves el actor Osvaldo Doimeadiós durante la premiere de la serie Ruta ADN Cuba.

Bajo la dirección de Alejandro Gil y con el auspicio del Instituto Cubano de Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), Ruta ADN Cuba es una serie de seis largometrajes documentales que explora la identidad cultural, racial y ancestral de la población cubana a través de seis protagonistas.

Gil agradeció a quienes hicieron posible la realización de esta obra y ratificó durante la premiere que fue un proceso de aprendizaje mutuo para todo el equipo.

“En aras de saber de dónde venimos y de algo tan interesante, que casi parece ciencia ficción, como es el diálogo con el ADN y sorprendernos de hasta dónde puede llegar la ciencia”, comentó el director.

Cada capítulo ahonda en la memoria familiar, genética e histórico-documental de figuras reconocidas en los ámbitos de la cultura, el deporte y la academia en Cuba.

Osvaldo Doimeadiós (actor), Silvio Rodríguez (cantautor), Mireya Luis (voleibolista), Zuleica Romay (investigadora), Roberto Diago (artista plástico) y Nelson Aboy (antropólogo), son sus protagonistas.

Los cinco capítulos restantes se proyectarán, también, abiertos al público de manera semanal, cada jueves, a las 17:00, hora local, en la sala Charles Chaplin de la capital cubana, en el marco del Noveno Festival de Cine de Verano. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/387974-festival-de-cine-de-verano-estrena-en-la-habana-serie-ruta-adn-cuba>



Radio Habana Cuba